



Palabras de la Ministra Mayra Jiménez
**Segunda Graduación Ordinaria de los Centros de Capacitación María
Teresa Quidiello y Zoraida Heredia Vda. Suncar.**

Viernes 15 de diciembre del 2023, a las 2:00 p. m.
Salón Multiusos de la Iglesia de Jesucristo de Los Santos de los Últimos
Días; Sector El Chucho, Los Alcarrizos

Muy buenas tardes,

Señora **Flamery Francisco**, Asesora del Instituto de
Formación Técnico Profesional, INFOTEP;

Señor **Randol Bueno**, Coordinador de Formación del
INFOTEP

Señora **Olga Ruíz**, Encargada de Género del
Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos.

5-Señora **Carmen Guante**, encargada del Centro de
Capacitación María Teresa Quidiello;

Distinguidas graduandas de las diferentes acciones
formativas del Centro de Capacitación María Teresa
Quidiello

Señoras y Señores

Desde el Ministerio de la Mujer, nos sentimos muy felices de este acto; llevar a cabo la graduación de un grupo tan importante de personas, es motivo de celebración.

Hoy ustedes culminan una etapa de esfuerzos, pero sobre todo una etapa que representa una puerta hacia nuevas oportunidades; hacia la posibilidad de insertarse en nuevos oficios, de aspirar a otras posiciones, de emprender sus propios negocios o de fortalecer los que ya tienen.

Por ello para el Ministerio de la Mujer, es una prioridad la labor que se realiza desde los Centro de Capacitación María Teresa Quidiello y Zoraida Heredia Viuda Suncar; así como desde otros centros que tenemos en todo el territorio nacional.

Del mismo modo, reconocemos y agradecemos el gran valor que tiene el apoyo y el trabajo articulado, con el Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP), para hacer realidad muchas de las formaciones que ofrecemos.

Señoras y señores, estos espacios de capacitación se fundamentan en una visión y un compromiso claro del Ministerio de la Mujer, con la construcción y el fortalecimiento de capacidades para la autonomía económica y el bienestar de las mujeres y sus familias.

En ese sentido, ¡qué bueno que están aquí graduándose! La educación desempeña un papel fundamental en la transformación de las actitudes, comportamientos y la vida de las y los seres humanos, esto significa que, para generar cambios, el aprendizaje debe ser un eje central.

Por ello, nos llena de orgullo y satisfacción el deber cumplido, **graduando hoy a 217 personas** del Centro María Teresa Quidiello; y de este total 208 son mujeres y 9 hombres). **Han sido 12 áreas en las que se han formado:**

- Informática
- Servicios Básicos Secretariales y de Recepción
- Ortografía y Redacción
- Lavado y Estilizado del Cabello
- Aplicación de Uñas Acrílicas

- Decoración en Globos
- Elaboración de Decoración Navideña
- Elaboración de Manualidades Creativas
- Elaboración de Bisutería
- Emprendimiento para Pymes
- Servicios de Maquillaje
- Maquillaje para Televisión

En lo adelante, esperamos que todas y todos puedan aplicar esos conocimientos que puedan seguir creciendo y viendo los frutos del esfuerzo que han realizado. Ustedes, cuentan con conocimientos y herramientas, que les permitirán desafiar los cambios sociales y avanza hacia su empoderamiento económico y hacia una mejor calidad de vida.

Sabemos también que mejorar las capacidades y ampliar las oportunidades para el acceso al mercado laboral, contribuye también con la igualdad, con el cierre de brechas y con una mayor consciencia social sobre la importancia de Vivir Sin Violencia.

Estimadas y estimados graduandos, permítanme felicitarles una vez más, ¡y desearles muchos éxitos en su camino personal y su desarrollo en el sector productivo!

Muchas gracias.